

La porte étroite !

« *Est-ce le petit nombre qui sera sauvé ?* » C'est là une éternelle question de la littérature apocalyptique. Cette question est posée à Jésus, mais il se refuse d'y répondre pour éviter de tomber dans le piège d'une demande qui trop souvent dissimule un intérêt de curiosité sans importance. Il lance plutôt un appel à l'effort à faire pour entrer dans le royaume en indiquant symboliquement que la porte est assez étroite. Il s'agit de ne pas se laisser distraire par les questions du nombre des sauvés et du temps imparti, de prendre conscience de l'urgence du salut et de se demander ce que l'on a à faire immédiatement, donc « ici et maintenant. »

La vie chrétienne est une course, comme nous le rappelle saint Paul (*1Cor 9,24*). C'est vrai, la porte est étroite, mais elle est ouverte. Aussi, la consigne de Jésus est impérative : « efforcez-vous d'y entrer. » Une manière de nous dire : tu veux y arriver ? Ce n'est pas tard, rien n'est encore définitif. Cherche à atteindre et à passer la porte malgré son étroitesse. Cela nous demande de consentir à beaucoup de sacrifices, de mourir à soi-même chaque jour un peu plus, de faire preuve d'audace, de courage et de persévérance devant tous les obstacles qui pourraient se dresser sur le chemin qui mène à la porte étroite.

Pour finir, c'est mon dernier éditorial des dimanches en tant que prêtre Fidei Donum en mission dans le briançonnais. J'aurais voulu porter à terme le délai de ma mission dans le diocèse de Gap-Embrun à Briançon, mais hélas ! le besoin s'est fait sentir ailleurs. Il fallait partir pour rester en cohérence avec mon engagement sacerdotal d'aller servir partout où besoin sera. C'est aussi pour moi une manière de m'efforcer pour entrer par la porte étroite, car sortir de son petit confort n'est pas toujours évident. Je vous prie de recevoir ici l'expression de ma profonde gratitude pour tout ce que nous avons pu vivre de beau et d'agréable et demande pardon à ceux et celles que j'ai pu offenser d'une quelconque manière. Que le seigneur vous bénisse !

Gardons l'amitié et la fraternité dans la foi en Jésus de Nazareth. Amen !!!

Au revoir....

Fraternellement, **abbé Yves-Marie Adéfè AFOUDA**